



Nombre del Alumno: Pablo David Gómez Valdez

Nombre del tema: ensayo

Parcial:3er

Nombre de la Materia: enfermedades gastrointestinales

Nombre del profesor: Daniela Monserrat

Nombre de la Licenciatura: nutrición

Cuatrimestre: 4-A

Introduccion:

En el ensayo se hablara sobre la nutrición en distintas enfermedades que tendrán distintas ocupaciones dependiendo el estado del paciente y sus enfermedades de tal manera que este lleve una mejor alimentación.

Desarrollo:

La nutrición en la disfagia esta se considera disfagia por el termino utilizado disfagia que etimológicametnte significa dificultad en la deglutacion esto es por un malestar de incomobilidad para poder llevar el bolo alimenticio de la boca al estomago, esto puede ocasionar una mal nutrición al paciente ya que lo que requiere de alimento no es suficiene en algunas veces y también puede provocar atragamientos constantes por la falta de salivación ya que estas glándulas tienen u problema para secretar saliva por eso el incomodamiento para poder deglutir los aliemntos ingeridos.

Para una mejor deglución con estos problemas es tener concentración absoluta en la deglución y tener el mentón hacia abajo esto puede reducir los atragamientos.

Para una alimentación adecuada seria utilizar alimentos suaves y con consistencia humeda y blanda y liquidos para poder hacer un bolo alimenticio mas agradable.

Para la nutrición en pacientes inmunodeprimidos

Se sabe que tenemos muchos órganos que nos ayudan como son los órganos primarios y secundarios en los primeros órganos se generan respuestas de generación de células inmunes como linfocitos que sus receptores específicos tiene para cada uno en cada tipo de antígenos y después son los órganos secundarios que solo almacenan las células capaces funcionales para interactuar con antígenos que se encuentran en los órganos ya atrapados y deshacerse de estos.

Se dividen en 2

Inmunidad adquirida y en inmunidad pasiva los cuales tiene diferencias

La inmunidad adquirida esta puede ser infectada por interactuar con antígenos que se desarrollan en el paciente después y la persona desarrollara una defensa de antígeno específicamente para estos.

La inmunidad pasiva y esta es cuando el cuerpo de otra persona produce ese tipo de protección por ejemplo los bebés tienen un vínculo con la madre la cual otorga protección que tiene ya la madre en su cuerpo.

La nutrición vegetariano esta nutrición esta basada para todos los humanos ya que se compone por una dieta libre de productos animales y esto puede repercutir en niños en su desarrollo alimenticio de crecimiento ya que es una parte fundamental para el crecimiento ya que esta aporta calorías que son fundamentales y en difentes lugares del mundo teien una alta relavancia como por ejemplo los animales de corral y pescado aporatn diferentes nutrientes y aportaciones pero también tiene sus beneficios como es proteger a la población de diferentes patologías que se presentan en estas como el cáncer de estomago el cual repercute demasiado y problemas cardio vasculares y obesidad al alto consumo de carnes con alto aporte de calorías.

Conclusión:

Puedo decir que con este aprendizaje tengo un amplio campo de vista por la clase de alimentación que tenemos cada uno ya sea por integración saludable o por enfermedades fisiopatológicas que presentamos en ocasiones.

BIBLIOGRAFIA:

Antología UDS enfermedades gastrointestinales 4to cuatrimestre

